

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ
МИНИСТЕРСТВА ЭКОНОМИЧЕСКОГО
РАЗВИТИЯ И ТОРГОВЛИ УКРАИНЫ,
МИНИСТЕРСТВА ФИНАНСОВ УКРАИНЫ
И НАЦИОНАЛЬНОЙ АКАДЕМИИ НАУК УКРАИНЫ

Экономика Украины

1 (654)

ЯНВАРЬ

2017

Издаётся
с января
1960 г.

Выходит ежемесячно

СОДЕРЖАНИЕ

Стр.

ЕЩЕНКО П. С. – Украине – смену модели социальной защиты населения ...	3
УПРАВЛЕНИЕ ЭКОНОМИКОЙ: ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА	
БУЛАННАЯ А. А. – Государственная помощь отечественным субъектам хозяйствования и ее трансформация в рамках Соглашения об ассоциации между Украиной и ЕС	18
ОБУХОВ Е. В. – Оценка комплексного использования водных ресурсов Каховского водохранилища за 60 лет эксплуатации	31
ПРОБЛЕМЫ РЕГИОНАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ И ДЕЦЕНТРАЛИЗАЦИИ	
КРАВЦИВ В. С., СТОРОНЯНСКАЯ И. З., ЖУК П. В. – Реформирование территориальной основы местного самоуправления в контексте его финансовой состоятельности	41
ВОПРОСЫ РАЗВИТИЯ АПК	
ЧЕХОВА И. В., ЧЕХОВ С. А., ШКУРКО Н. П. – Отечественный рынок льна	52
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПРОБЛЕМЫ ПРИРОДОПОЛЬЗОВАНИЯ	
МАТЮХА В. В., СУХИНА Е. Н. – Минерально-сырьевой комплекс Украины в контексте устойчивого развития экономики	64
ЗАНИЗДРА М. Ю. – Экологическое регулирование неоиндустриального развития национальных экономик	80
РЕЗЮМЕ (на английском языке)	92
РЕДАКЦИОННАЯ ПОЛИТИКА И ЭТИЧЕСКИЕ ПРИНЦИПЫ	
	95

THE SCIENTIFIC JOURNAL
OF THE MINISTRY OF ECONOMIC
DEVELOPMENT AND TRADE OF UKRAINE,
MINISTRY OF FINANCES OF UKRAINE,
AND NATIONAL ACADEMY OF SCIENCES OF UKRAINE

Economy of Ukraine

1 (654)

JANUARY

2017

It is monthly published
since January
1960

CONTENTS

Pages

ESHCHENKO P. S. – The model of social protection of Ukraine's population must be changed	3
GOVERNING THE ECONOMY: THEORY AND PRACTICE	
BULANAYA A. A. – State's help to domestic economic entities and its transformation in the frame of the EU-Ukraine association agreement	18
OBUKHOV E. V. – Estimation of the complex use of water resources of the Kakhovskoe water reservoir for 60 years of its exploitation	31
PROBLEMS OF REGIONAL DEVELOPMENT AND DECENTRALIZATION	
KRAVTSIV V. S., STORONYANSKAYA I. Z., ZHUK P. V. – Reforming of territorial basis of local governance in terms of its financial capacity	41
QUESTIONS OF THE DEVELOPMENT OF AIC	
CHEKHOVA I. V., CHEKHOV S. A., SHKURKO N. P. – Domestic market of flax	52
ECONOMIC PROBLEMS OF THE NATURA MANAGEMENT	
MATYUKHA V. V., SUHINA E. N. – Ukraine's mineral-raw-materials complex in the context of economy's sustainable development	64
ZANIZDRA M. Yu. – Ecological control over the neoindustrial development of national economies	80
SUMMARIES	92
EDITORIAL POLICY AND ETHIC PRINCIPLES	95